

DIPUTADO FEDERAL  
DE MORENA

## Operativo Liberación, la continuación de la estrategia

**D**e acuerdo con los informes mensuales de los avances en la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, uno de los delitos que ha mantenido una tendencia a la alta ha sido la extorsión, afectando a miles de familias mexicanas y con graves impactos en los sectores económicos, productivos y de servicios del país, a diferencia de otros ilícitos que presentan reducciones importantes. En respuesta, el pasado 6 de julio el Gabinete de Seguridad presentó la Estrategia Nacional contra la Extorsión, a efecto de atender con mayor eficacia el combate a este delito.

En este marco, el Gabinete de Seguridad, en coordinación con las autoridades del Estado de México, implementaron el Operativo Liberación, con acciones simultáneas y precisas en 14 municipios del sur

del estado, una de las regiones más afectadas por este flagelo. Se desplegaron 63 células operativas, con la participación de 2 mil 866 elementos del Gabinete de Seguridad, así como de las instituciones del Estado de México, concretándose cateos y el aseguramiento de 52 establecimientos mercantiles vinculados a actividades extorsivas, y cumplimentándose ocho órdenes de aprehensión, una de ellas en Quintana Roo.

Este operativo se sumó a otros —Enjambre, Fortaleza y Bastión— que contribuyen a la recuperación de las condiciones de seguridad en el Estado de México, sus colindancias con Michoacán y la Ciudad de México. A un mes del inicio de la Estrategia Nacional contra la Extorsión, y derivado de acciones de inteligencia, se ha concretado la detención de 48 presuntos delincuentes.

El Operativo Liberación requerirá de continuidad, a efecto de concretar la desarticulación de grupos presuntamente vinculados a la 'Nueva Familia Michoacana'. Reconozco los resultados del operativo, pero hago un llamado al Gabinete de Seguridad y a las autoridades del Estado de México para reforzar su presencia en la región.

En el ámbito de mis atribuciones, desde las Comisiones de Seguridad Ciudadana, de Defensa Nacional y de Justicia, estaré trabajando en este objetivo. Mi compromiso es y será construir, generar propuestas, evaluar resultados, trabajar por México.

*El 6 de julio, el Gabinete de Seguridad presentó la Estrategia Nacional contra la Extorsión, a efecto de atender con mayor eficacia el combate a este delito.*